
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 638/2019 
  

 
Requer informações sobre melhorias 
na Avenida Mogi Guaçu.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes, 
comerciantes e síndicos de condomínios instalados na Avenida Mogi Guaçu, 
no Jardim das Laranjeiras.  
 

CONSIDERANDO que grande parte desta avenida está com sua 
pavimentação prejudicada, obrigando motoristas a desviarem de buracos e  
borrachudos, levando riscos aos pedestres.  

 
CONSIDERANDO que esta avenida abriga muitos comércios, unidades 

de ensino, centro esportivo e de artes, igrejas, empresas e outros pontos que 
recebem grande fluxo de pessoas diariamente.  

 
CONSIDERANDO que esta é a principal avenida nesta região e que 

interliga os bairros Planalto do Sol, Jardim das Laranjeiras, Vila Rica, Jardim 
Barão e Orquídeas.  

 
CONSIDERANDO que é de responsabilidade do município a 

preservação do asfaltamento das ruas, que se encontram localizadas dentro do 
perímetro urbano, preservando o direito de ir e vir de modo seguro.  

 
1 – Existe algum projeto em andamento para pavimentar e/ou recuperar de 
modo integral o asfalto da Avenida Mogi Guaçu, no Jardim das Laranjeiras?  
Se a resposta for afirmativa, qual o prazo para iniciar este serviço?  
 
2 – Já foram feitos estudos técnicos para entender os reais motivos do 
surgimento e propagação deste desgaste asfáltico?   
  
3 – A atual Administração Municipal tem recursos próprios necessários para 
executar esta melhoria?  
 
4- Cite demais informações sobre este assunto e de relevância para toda esta 
municipalidade  
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Justificativa: 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes, empresários 
e síndicos de condomínios instalados nesta avenida, que se preocupam com a 
situação deste trecho. Atualmente essa avenida encontra-se com diversos 
pontos irregulares, oferecendo riscos aos pedestres e obrigando motoristas a 
executarem manobras perigosas. Além de terrenos particulares e espaços 
públicos que não contam com calçadas e nem mesmo pontos acessíveis, essa 
avenida está com muitos pontos irregulares na camada asfáltica.   

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de março de 2019. 
 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“ Kadu Garçom” 

- vereador - 
 


